

Presstext: Radfahrer entdecken neue Facetten der Lebensregion am Main

Sand am Main,– Strahlende Gesichter und begeisterte Teilnehmer: Eine besondere Fahrradtour entlang der Mainachse ermöglichte es den Radfahrern, die Lebensregion von einer ganz neuen Seite kennenzulernen. Bei bestem Wetter erkundeten die Teilnehmer nicht nur das hervorragend ausgebaute Radwegenetz, sondern auch zahlreiche spannende Projekte und Orte, die von den Verantwortlichen vor Ort vorgestellt wurden.

Der Startschuss fiel in Sand am Main, wo die Gruppe am Marktplatz gleich den „öffentlichen Bücherschrank“ entdeckte. Dieses innovative Projekt lädt dazu ein, sich mit interessanter Literatur zu versorgen oder eigene ausgelesene Bücher anderen zur Verfügung zu stellen.

Weiter ging es nach Eltmann/Limbach, wo die Radler an der Wallfahrtskirche Maria Limbach Halt machten. Hier erfuhren sie spannende Anekdoten über die Geschichte des Ortes und der Kirche. Ein besonderes Highlight war der Mehrgenerationenparcours an der Mainlände, auf dem alle ihre Geschicklichkeit testen konnten.

Nach einem Stopp an der Fahrradreparaturstation an der Mainpromenade, wo die Teilnehmer die Möglichkeit hatten, ihre Räder durchzuchecken, führte die Tour weiter durch das historische Schloss Ebelsbach. Zum Abschluss ging es an den Stadtsee in Zeil am Main, wo der Boule Platz erkundet wurde. Nach einer kurzen Stärkung traten die Radler die Rückfahrt zum Ausgangspunkt an.

Neben der Entdeckung dieser einzigartigen Orte leisteten die Teilnehmer auch einen wertvollen Beitrag für einen guten Zweck. Im Rahmen der Initiative „Stadtradeln“ sammelten sie Kilometer, um das Bewusstsein für umweltfreundliche Fortbewegung zu stärken.

„Diese Tour hat nicht nur gezeigt, wie vielfältig und lebendig unsere Region ist, sondern auch den Gemeinschaftssinn der Teilnehmer gefördert. Wir freuen uns über das positive Feedback und die zahlreichen gesammelten Kilometer für das ‚Stadtradeln‘“, sagte [Allianzmanagerin Ulla Schmidt], die die Tour begleitete.

Mit dieser gelungenen Veranstaltung wurde eindrucksvoll demonstriert, wie man sportliche Aktivität, Kultur und soziales Engagement miteinander verbinden kann. Die nächste Tour entlang der Mainachse ist bereits in Planung und verspricht erneut spannende Einblicke in die Lebensregion.